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La liberté d’expression est morte. La liberté de religion est morte. La liberté de
s’assembler est morte. Le Premier Amendement est mort. Aujourd’hui, toute parole,
toute réunion, tout enseignement religieux qui n’est pas sanctionné par l’état est
interdit. Et les monopoles médiatiques sociaux créés et protégés par l’état, comme
Facebook,  Twitter  et  YouTube,  sont  les  gardiens  du  nouvel  état  orwellien
d’Amérique.

Le sénateur et historien reconnu Publius (Gaius) Cornelius Tacite (56-120 apr. J.-C.)
a déclaré avec justesse « Si vous saviez qui vous contrôle, vous verriez qui vous ne
pouvez critiquer. » On n’aurait pu si bien dire.

En utilisant la mesure de Tacite pour identifier les tyrans, il est clair comme du
cristal que les tyrans d’Amérique comprennent Anthony (Heil Hitler) Fauci et son
troupeau de despotes gestapoesques médico-Big Pharma. L’industrie médicale en
Amérique a été transformée en une machine totalitaire qui ne permettra pas de
dissidence ouverte.

Le  sénateur  Rand Paul  (lui-même médecin)  avait  tout  à  fait  raison  quand il  a
récemment appelé Fauci un « insignifiant tyran ».

Le père de la médecine occidentale Hippocrate (460 à 370 av. J.-C.) a écrit le célèbre
serment d’Hippocrate qui est employé depuis des siècles comme credo modèle des
médecins. Le serment dit en partie ce qui suit :

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/le-sermon-que-youtube-a-censure/


« En ce qui regarde la guérison des malades, je vais concevoir et ordonner pour eux
la meilleure diète, selon mon jugement et mes moyens ; et je vais prendre soin qu’ils
ne souffrent aucune douleur et ne subissent aucun dommage.

« Aucune instance humaine ne me décidera à administrer du poison à quiconque ; ni
ne conseillerai-je aucun homme à le faire. De plus, je ne donnerai aucun genre de
médicament à une femme enceinte en vue de détruire son enfant.

« En outre, je me comporterai et utiliserai ma connaissance de manière divine.

« Au cours de ma pratique, quoi que je puisse voir ou entendre (même si je n’y suis
pas invité) quelle que soit la connaissance qu’il m’arrive d’obtenir, s’il n’est pas
approprié que je la répète, je la garderai sacrée et secrète en dedans de moi.

« Si j’observe fidèlement ce serment, puissé-je me développer et prospérer dans mon
sort  et  ma  profession,  et  vivre  dans  l’estime  de  la  postérité  ;  ou  en  cas  de
manquement à cela, que mon sort soit l’inverse ! »

Le narratif Covid que la vaste majorité des médecins américains promeuvent sans
réserve viole tous ces principes honorables attachés si intrinsèquement au code de
conduite des médecins.

Les  vaccinations  Covid  que  le  peuple  américain  est  poussé  à  prendre  sont
totalement  expérimentaux  –  sans  la  sanction  de  la  FDA  et  sans  véritable
connaissance de leur mal potentiel futur. Dans les brèves occasions où les vaccins
ont été testés sur des animaux, tous ceux-ci sont morts. La seule raison pour laquelle
les vaccins sont légalement administrés aux êtres humains, c’est à cause de l’ordre
d’urgence du Président d’alors, Donald Trump. Cela signifie que les vaccins sont
toujours en phase d’essai et que chaque personne qui reçoit les vaccins est un
cobaye.

Donc, alors que le citoyen privé Donald Trump critique maintenant Fauci tout haut,
il  continue  de  suivre  les  ordres  de  Fauci  en  promouvant  les  vaccins  Covid
expérimentaux,  y  compris  en disant à tous les « conservateurs » à la  dernière
convention du CPAC de « se faire vacciner ». Trump a la langue fourchue depuis le
premier jour.



S’il  vous  plaît,  veuillez  comprendre que notre  gouvernement  n’a  jamais  permis
auparavant  que des vaccins non approuvés et  non testés soient  administrés au
peuple américain. C’est la TOUTE PREMIÈRE FOIS ! Si cela ne vous fait pas hésiter
à prendre le vaccin, je doute qu’il y ait de l’espoir pour vous.

Le CDC a lui-même rapporté qu’en date du 5 avril, 2 794 personnes sont décédées
après avoir pris le vaccin Covid expérimental.

De 2010 à la fin de 2020, une décennie entière étendue sur 11 ans, il y a eu un total
de 2 588 morts enregistrés à la suite d’un vaccin. Donc, les morts suivant les vaccins
durant les trois premiers mois de 2021 excèdent maintenant le total des morts par
vaccins des onze dernières années.

À part les 2 794 morts rapportés par le CDC plus tôt dans la dernière semaine, ses
informations révèlent également 56 869 cas de préjudices corporaux, dont 8 975 ont
visité  les  salles  d’urgence  des  médecins,  941  infirmités  permanentes  et  4  972
hospitalisations.

Que disait Hippocrate à propos d’administrer des poisons aux gens ?

L’éthique médicale pratiquée par la majorité des médecins d’aujourd’hui ressemble
plus à celle du Dr Joseph Mengele que celle d’Hippocrate. Merci à Dieu pour les
courageux docteurs qui ont refusé de se soumettre au narratif falsifié du Covid. Ils
l’ont fait face à la contrainte de leurs pairs.

Durant mon message à la Confrérie Liberté dimanche dernier, j’ai révisé ces faits
comme étant une illustration de ce que le peuple chrétien d’Amérique a abandonné
sa conscience, son héritage et ses libertés à la fausse science promouvant le narratif
Covid.

Et pour cela, YouTube censura le message.

Le message est intitulé A Flu Virus Is Not Our Problem, Spiritual Blindness Is
Our Problem (Un virus n’est pas notre problème, l’aveuglement spirituel est notre
problème).

VOICI LE MESSAGE QUE YOUTUBE A CENSURÉ.

https://libertyfellowshipmt.com/News/tabid/56/ID/4123/A-Flu-Virus-Is-Not-Our-Problem-Spiritual-Blindness-Is-Our-Problem.aspx


En conséquence, j’encourage fortement les lecteurs qui regardent mes messages
vidéo les dimanches après-midi de commencer à regarder les messages vidéo sur
notre page Internet de la Confrérie Liberté  (Liberty Fellowship Live Stream
Page) et non pas sur YouTube.

I l  semble  évident  que  YouTube  ai t  commencé  une  purge  de  sty le
communiste/fasciste où l’on ne permettra à personne de critiquer le narratif Covid
trafiqué.

Rappelez-vous de ce qu’a dit Tacite : « Si vous saviez qui vous contrôle, vous verriez
qui ne pas critiquer ».

Ces serviteurs du nouveau Saint Empire Covid du domaine de la santé et des médias
sont même prêts à déposer leur silence (payé) sur l’autel des morts de leurs propres
collègues.

Voici l’histoire d’un jeune médecin de 27 ans en santé qui est mort trois mois après
avoir reçu l’injection Covid. Racontez cette histoire à votre docteur la prochaine qu’il
ou elle vous dira que la piqûre est sécuritaire.

Vous avez ici l’ancien vice-président de Pfizer disant que votre gouvernement vous
ment.

Dans son avertissement, l’ancien v.-p. de Pfizer, le Dr Michael Yeadon, dit : « Votre
gouvernement vous ment d’une manière telle que cela pourrait vous mener à la
mort ! »

Le Dr Yeadon poursuivit en disant :

« Regardez par la fenêtre et réfléchissez : “Pourquoi mon gouvernement me ment-il
à propos de quelque chose de si fondamental ?” Je crois que c’est parce qu’ils vont
vous tuer en employant cette méthode. Ils vont vous tuer, vous et votre famille. »

Voici maintenant l’histoire disant pourquoi le grand courant médiatique fut prêt à
sacrifier un des siens, un analyste légal d’MSNBC, en santé, âgé de 47 ans, qui est
mort moins de 37 jours après avoir  reçu le vaccin expérimental  Covid,  afin de
maintenir la loyauté du Saint Empire Covid.

https://sonsoflibertymedia.com/chicago-27-year-old-doctor-dead-3-months-after-experimental-covid-injection-raising-long-term-safety-concerns/
https://sonsoflibertymedia.com/chicago-27-year-old-doctor-dead-3-months-after-experimental-covid-injection-raising-long-term-safety-concerns/
https://www.shtfplan.com/headline-news/former-pfizer-vps-warning-your-government-is-lying-to-you
https://www.shtfplan.com/headline-news/former-pfizer-vps-warning-your-government-is-lying-to-you


Et les gens qui sont offensés par le terme « Saint Empire Covid » devraient lire ce
rapport. Jon Rappoport indique avec sagacité que le narratif Covid n’est pas de la
science ; c’est de l’occultisme.

Au Canada, des pasteurs ayant refusé d’embrasser le narratif Covid ont fait de la
prison et  leurs  églises  ont  été  clôturées  par  le  gouvernement.  Partout  dans  le
monde, des gens ont subi des arrestations, de l’emprisonnement, le licenciement de
leur travail et du harcèlement de toutes sortes pour ne pas avoir adopté le narratif
Covid.

Non ! Ce n’est pas une question de santé ; il est question de se soumettre par la
force au Saint Empire Covid. Les actions punitives prises contre les dissidents Covid
sont les actes fanatiques d’inquisiteurs religieux, non pas les douces inquiétudes de
guérisseurs compatissants.

Or, en Amérique, cette ancienne « terre de la liberté », un pasteur (LE VÔTRE, EN
VÉRITÉ) est censuré par YouTube pour avoir osé critiquer ce nouvel empire impie
que l’on construit devant vos yeux.

Je vais dire ici ce que j’ai dit dans mon message (censuré) de dimanche dernier :

« Quelle opportunité a eue l’Église, cette dernière année, de montrer qu’elle est le
sel et la lumière de la terre. Que l’Église s’eut installée comme une ville sur la
colline, qu’elle eut maintenu ses agents de conservation salés, il n’y a pas à dire que
Dieu eut  honoré sa  foi  et  son témoignage,  amené des  millions  d’âmes dans le
Royaume et mis une dague dans le cœur du méchant. Au lieu de cela, l’Église a
fermé ses portes, éteint sa lumière et s’est couchée aux pieds des hommes.

« Voilà pourquoi je continue à dire que les problèmes de l’Amérique ne sont pas
politiques, ils sont spirituels.

« Quand l’Église arrêtera de jouer à la politique et à se plier aux politiciens, et
qu’elle commencera à reprendre courageusement position, sans compromis, pour la
vérité de la Parole de Dieu, c’est alors que Dieu commencera à guérir notre pays. »

Oui,  le  Premier  Amendement,  incluant  la  liberté  d’expression,  est  MORT.  Mais
depuis quand la dictée despotique empêche-t-elle les hommes de Dieu de crier la



vérité d’une voix de tonnerre ? Depuis le Covid, je suppose. Peut-être qu’au départ,
ce n’étaient pas des hommes de Dieu.

Je crois vraiment que ce dont nous sommes témoins, c’est de la séparation du blé et
de l’ivraie, des pasteurs et des mercenaires. Les faux pasteurs et prêcheurs qui se
soumettent à ce système antichrist démontrent qui ils sont et ce qu’ils sont à la face
du monde entier.

Dieu a assez longtemps permis à l’Église de jouer à des jeux et aux pasteurs de
lécher les bottes des rois. Le jour du jugement est arrivé où il est exigé de la vraie
Église qu’elle se sépare des apostats et qu’elle se dresse auprès du Reste – ou
qu’elle soit dévorée par la Bête.

Avec ou sans YouTube, je continuerai à prêcher la vérité et à résister aux tyrans.


